

1974

Exposición antológica en el Museo de Arte Moderno de la Villa de París, del 13 de marzo al 18 de abril.

1963

Exposición en la Galería Hammer de Nueva York.

Exposición en la Galería Michel Boutin de París.

1932

Exposición individual en el Jardín Botánico de Madrid organizada por la Sociedad de Artistas Ibéricos.

1930

Exposición en la Galería Zak.

Exposición en la Galería Nacional de Berlín.

1928

Exposición individual en la Galerie Le Centauro de Bruselas.

Galerie Zak, París.

1927

Exposición individual en la Galerie Flechteim, Berlín.

Exposición en el Centro Artístico de Granada.

Exposición organizada por Paul Guillaume con cincuenta lienzos del artista.

1918

Exposición en Granada.

1917

Exposición en el Ateneo de Madrid.